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FED Freizeit 

 

Der FED hat viele Freizeit-Angebote.    

Zum Beispiel: 

• Zwei Tanz-Gruppen. 

• Eine Fußball-Gruppe. 

• Eine Musik-Gruppe.  

• Eine Kletter-Gruppe. 

• Oder zwei Bowling-Gruppen. 

• Und auch eine Koch-Gruppe. 

Es gibt noch mehr Angebote! 

Jeder kann etwas für sich finden. 

Die Angebote sind überall in Leipzig. 

Die Angebote sind gut mit Bus und Bahn zu erreichen. 

Alle Menschen können bei den Freizeit-Angeboten mitmachen. 

 

Die Angebote kosten Geld.  

Einen Teil vom Geld bezahlen Sie jeden Monat selbst. 

Den anderen Teil vom Geld bezahlt die Pflege-Kasse. 

Oder das Sozialamt. 

Oder der KSV.  

Das besprechen wir alles vorher. 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Sisco Reinschk 

Telefon: 0171 3075391 

E-Mail: freizeit@fed-leipzig.de 
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